

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

1. Fenomena remaja yang menjadi pecandu alkohol di Jalan Supit Urang Mojoroto Kediri sudah terjadi sejak lama. Lingkungan tersebut merupakan lingkungan yang identik sebagai tempat mabuk-mabukan. Segala upaya sudah dilakukan agar remaja tidak lagi mabuk-mabukan ke tempat tersebut. Mulai dari mengingatkan hingga penindakan yang dilakukan oleh aparat penegak hukum.
2. Faktor utama remaja menjadi pecandu alkohol di Jalan Supit Urang Mojoroto Kediri karena pengaruh/ajakan teman untuk minum minuman keras. Selain itu lingkungan juga pengaruh terhadap kebiasaan remaja minum-minum, seperti pengaruh lingkungan yang digunakan sebagai tempat minum minuman keras, dan juga lingkungan keluarga yang di dalamnya ada anggota keluarga yang memberikan perilaku minum-minuman keras sehingga ditiru oleh anggota keluarga lainnya.
3. Terjadinya fenomena remaja yang menjadi pecandu alkohol dikarenakan berbagai hal. Salah satunya adalah adanya pengaruh emosi dan juga adanya pengaruh tradisi. Hal ini sesuai dengan teorinya max weber mengenai tindakan sosial yang mana dalam teori tersebut fenomena remaja pecandu alkohol masuk dalam kategori

melakukan **Tindakan afektif/Tindakan yang dipengaruhi emosi** (*Affectual Action*) dan **Tindakan tradisional/Tindakan karena kebiasaan** (*Traditional action*).

B. SARAN

1. Bagi Remaja

Remaja disarankan agar lebih konsentrasi terhadap pendidikan dan kegiatan positif lainnya, memilih pergaulan yang baik, tidak mudah terpengaruh oleh bujukan teman yang sifatnya negatif dan lebih terbuka terhadap orangtua.

2. Bagi Orangtua

Orangtua disarankan agar lebih memperhatikan anak remajanya, memberikan segala masukan atau solusi-solusi yang baik dalam kehidupan anak remajanya, menjalin komunikasi yang baik dan lebih terbuka dengan anak remajanya, memperhatikan pergaulan anak remajanya di luar rumah, memberikan kebebasan bergaul terhadap anak remajanya tetapi tetap mengontrol pergaulannya di luar rumah. Bagi peneliti selanjutnya, dapat melaksanakan riset lebih lanjut tentang hal-hal yang berkaitan dengan faktor yang mempengaruhi remaja mengkonsumsi alkohol.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Agar melaksanakan riset lebih lanjut tentang hal-hal yang berkaitan dengan faktor yang mempengaruhi remaja mengkonsumsi

alkohol. Disamping itu peneliti juga menyarankan untuk para peneliti selanjutnya agar terlebih dahulu dapat menjalin hubungan yang baik dan mendapatkan kepercayaan dari mereka agar nantinya penelitian yang akan dilakukan tidak mendapatkan penolakan. Sedangkan untuk peneliti yang mendapatkan penolakan agar membangun hubungan dan komunikasi lagi agar dapat melaksanakan penelitian.

4. Bagi Pemerintah / Aparat

Untuk pemerintah disarankan untuk membuat peraturan yang lebih ketat terhadap peredaran minuman keras. Sedangkan untuk aparat disarankan agar lebih tegas menindak oknum-oknum yang menjual minuman keras serta mengawasi peredarannya.

